

ATENAS (6 días)

5 - 10 DE DICIEMBRE DE 2023



ITINERARIO

- Día 5 de diciembre:

Salida desde el punto de origen de cada uno. Hotel disponible desde las 14h. Desde Sevilla salida del vuelo con destino a Atenas las 15h, con escala en Roma y llegada a Atenas a las 21:50h. Traslado al hotel, acomodación y cena en el hotel.

- Día 6 de diciembre:

Desayuno en el hotel, y visita a pie de la Acrópolis. Conoceremos el Partenón, el edificio clásico más perfecto y armonioso de la antigüedad, el templo de Atenea Niké, el lugar donde nació el teatro, el santuario de la medicina y las famosas Cariátides entre otros puntos.

Durante la visita nos dedicaremos a las leyendas maravillosas de Atenea y Poseidón, las guerras médicas y los espectaculares puntos decorativos del Partenón. A continuación conoceremos el espectacular museo de la Acrópolis, edificio que impacta hoy en día no sólo por su espléndida construcción basada en las direcciones del propio Partenón sino también por sus impactantes esculturas arcaicas y clásicas de gran valor artístico. Entre las más destacadas veremos: Las originales Kariatides, las metopas originales del Partenón, gran parte del friso que bordeaba en interior del Partenón y hoy en día es visible a la altura del visitante, parte de los frontones, importantes hallazgos de la vida cotidiana, frontones y estatuas de la era arcaica... La visita acaba directamente fuera o dentro del museo.

Tras la visita almuerzo y tarde libre para pasear por el barrio de Plaka y conocer su mercadillo de la Plateia (plaza) Avyssiñas.

Cena en restaurante típico ateniense con música en directo en el mismo barrio de Plaka.

- Día 7 de diciembre:

Desayuno en el hotel. A continuación visita panorámica del casco antiguo y el Ágora antiguo con el mejor templo conservado.

Durante la **visita panorámica** conoceremos los más destacados monumentos del centro histórico de Atenas como el Ágora antiguo con el mejor conservado templo de Grecia, el templo de Hefestos, la torre de los vientos, considerado como el primer observatorio meteorológico del mundo, el barrio más pintoresco, Plaka, donde se encuentran las casas más antiguas, el templo de Zeus, considerado como el más grande del país, el arco de Adriano, Mitropolis (catedral de la Anunciación de Santa

María), la iglesia construida con material antiguo, donde explicaremos las características de la religión ortodoxa, el Areópago, el antiguo tribunal supremo, donde predicó San Pablo, la plaza Monastiraki, la más concurrida Plaza de Atenas y la calle peatonal de Adriano. Almuerzo libre.

Por la tarde visita al Cabo Sunio y templo de Poseidón

Nuestra visita guiada en español a Cabo Sunio empieza con un recorrido en vehículo privado por la zona costera de la provincia Ática pasando por los barrios residenciales más famosos y lujosos de Atenas: Varkiza, Glufada, Vouliagmeni entre otros, hasta llegar al punto más meridional de toda la provincia. Construido en el acantilado más impresionante, nos estará esperando el templo de Poseidón desde donde contemplaremos la mejor vista al mar Egeo y puesta del sol.

Es exactamente el lugar desde donde el mítico rey Egeo cae al mar dando su nombre al más reconocido archipiélago de toda Grecia. Tu guía oficial de habla hispana te explicará todo lo referente a cabo Sunio.

La visita termina regresando al centro de Atenas. Cena en el hotel.

- **Día 8 de diciembre:**

Desayuno en el hotel. Visita del canal de Corinto - Micenas - Epidauro.

El tour guiado a Micenas y Epidauro comienza desde Atenas para dirigirnos hacia el sur del país y justamente al pasar a la zona del Peloponeso realizaremos nuestra primera parada en el Canal de Corinto que impresiona con sus verticales paredes de tierra de más de 80 m de altura, el cual es atravesado por más de 12.000 barcos cada año.

A continuación, nos dirigiremos a la antigua ciudad de oro (como fué mencionada por el antiguo escritor Homero) para conocer: la Puerta de los Leones, la Tumba Circular A, donde Shliman descubrió la máscara de Agamenón, la zona residencial y de talleres, el tesoro de Atreo.

Tendremos tiempo libre en la localidad para almorzar.

Finalmente llegaremos a Epidauro, el sanatorio dedicado al dios de la medicina Asclepio, donde disfrutaremos del teatro con la mejor acústica del mundo antiguo.

Regreso al punto de partida (Atenas) por la tarde. Cena en el hotel.

- **Día 9 de diciembre:**

Desayuno en el hotel. Visita de Delfos y Templo de Apolo.

La excursión del oráculo de Delfos comienza desde el centro de Atenas y con dirección al norte del país pasaremos por las afueras de algunos de los más reconocidos puntos de Grecia: Monte Pentelis y Monte Parnes, Maratón, Tebas, Levadia y tras una corta parada en el camino seguiremos hacia el tradicional pueblo Arahova y el imponente Monte Parnaso en las laderas del cual fue construido el antiguo santuario de Delfos. Una vez en el recinto visitaremos: el templo de Apolo, el Ónfalo (el ombligo, en la posición reciente), el antiguo Ágora Romano, la Vía sagrada, exvotos de distintas localidades tesoro de los atenienses, el antiguo muro Poligonal, el teatro de Delfos con las impresionantes vistas, el antiguo estadio (para quienes desean continuar y si el tiempo lo permite).

Después de la visita del santuario a continuación sigue el hermoso museo arqueológico de Delfos que alberga las mejores piezas (de oro, mármol y bronce) halladas en el recinto: la estatua más conocida del lugar, el Auriga de Bronce, la famosa estatua romana de Antinoo, la ornamentación del Templo de Apolo, del tesoro de los Atenienses y del Tolo antiguo. Exvotos de todo tipo: trípodes,

herramientas antiguas, armas, escudos, cascos. figuras votivas (femeninas y masculinas), la impresionante Esfinge de Naxos y los Hermanos Cleobis y Bitón

Regreso al punto de partida (Atenas) por la tarde. Cena en el hotel.

- **Día 10 de diciembre:**

Desayuno en el hotel. Visita Museo Arqueológico Nacional

Empezaremos la visita del museo arqueológico con una introducción cronológica de la historia de Grecia mediante las mejores y más reconocidas piezas del museo. Es la excursión más aconsejable para el mejor entendimiento de la cultura griega ya que se visita el más grande y más variado museo del país con secuencia temporal. El museo arqueológico nacional no solo alberga la más grande exposición de obras de arte de casi toda Grecia sino también destacan por ser todas originales. Entre las más importantes conoceremos: la extraordinaria Máscara de oro de Agamenón, la grandiosa estatua de bronce de Poseidón o Zeus con los brazos abiertos, el mecanismo de Anticitera, considerado como el más antiguo ordenador del mundo, los famosos frescos de Santorini, las joyas de oro provenientes de Micenas y otros puntos del Peloponeso, el caballo de bronce casi de tamaño natural con su jinete, el inmenso ánfora de Dipylon, Keramikos, las representativas figuras cicládicas de mármol

Tiempo libre para almorzar y salida para el aeropuerto.

Salida del vuelo con destino Sevilla a las 15:45h con escala en Mánchester y llegada a Sevilla a las 00:05h y fin del viaje (para los que vuelen a Sevilla). Para el resto, cada uno se irá al aeropuerto a la hora que necesite.

El viaje incluye:

- *Avión Sevilla – Atenas ida y vuelta con maleta de 10kg en cabina (no facturada)*desde Sevilla*
- Alojamiento, desayuno y 4 cenas en hotel en el centro de Atenas.
- Una cena con música en directo en un restaurante típico.
- Traslados ida y vuelta al aeropuerto
- Autobús y chofer profesional
- Todas las visitas descritas en el programa con las entradas a los sitios arqueológicos y museos detallados
- Auriculares para la comodidad de los participantes durante las visitas.

El precio no incluye:

- Equipaje adicional
- Entradas en la visita panorámica de Atenas del día 7 de diciembre
- Almuerzos
- Gastos personales
- Cualquier entrada que no esté especificada en el programa

Precio *Con avión desde Sevilla: **1.230€** *según tarifa de billetes actuales

Precio *sin avión **930€**

Interesados contactar con José Antonio Rivero Plaza en el correo josefinternacional@yahoo.es o en su teléfono 654228772